
【傍聴用】

発言月日 順序

1 工 藤 正 廣

2 中 嶋 秀 一

3 中 尾 利 香

4 小笠原 良 子

5 氣 田 量 子

6 櫻 田 百 合子

7 笹 渕 峰 尚

8 久 慈 年 和

9 山 田 洋 子

10 山 端 博

11 今 泉 信 明

12 堰野端 展 雄

13 石 橋 義 雄

14 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

３月12日(金）

３月15日(月）

３月16日(火)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ １３ 一問
一答 工　藤　正　廣 1. 市道整備について (1) 整備基準について問う。

(2) 直近１年の整備要望件数はどの程度あり、その対応は。

(3) 整備基準の見直しについて問う。

2. 病院経営改革につ (1) 新病院開院以降の一般会計からの基準内、基準外の繰入

いて 金額は。

(2) 医師確保の対策は。

(3) 改革の具体的戦略を問う。

①地域医療連携推進法人設立に伴い病床削減する考えは。

②不採算診療科の見直しをする考えは。

(4) 独立行政法人への移行の考え方を問う。

(5) 独自の経営改革の検討委員会を設置する考えは。

(6) 病院の開設者である市長の考えを問う。

２ ３ 一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 産業動物診療獣医 (1) 十和田市の獣医師は足りているか。

師の確保対策につ (2) 獣医師の高齢化への対策は。

いて (3) 獣医師を目指す学生へ、奨学金制度を設ける考えは。

2. 新型コロナワクチ (1) 一般の方へのワクチン接種はいつからか。

ン接種の実施方法 (2) ワクチン接種は集団接種か個別接種か。

について (3) 高齢者や透析患者など一人で移動ができない方への

接種はどうするか。

(4) 老人ホームなど高齢者施設での接種はできないか。

３ ４ 一問
一答 中　尾　利　香 1. 市民文化センター (1) 長寿命化工事の内容について

の利用について (2) 予約の取り方の改善について

(3) 指定管理者の職員の市民対応について

(4) 老朽化している備品の購入について

(5) 利用者の意見把握について

2. 医療的ケア児の (1) 県内及び市内の医療的ケアを要する児童数について

保育について (2) 市内で受け入れをしている施設について

(3) 国の事業概要について

3. 市政の情報発信に (1) スマホ等の携帯端末に対応したホームページ運営に

ついて ついて

4. コロナ禍における (1) 市税や水道料金等の支払いが困難な市民への支援に

生活困窮者への支 ついて

援について

令和３年第１回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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４ ５ 一問
一答 小笠原　良　子 1. 新型コロナウイル (1) 市内全ての医療・高齢者施設の従事者へのＰＣＲ検査を

ス感染症対策につ 市が定期的に行う考えは。

いて

2. 国民健康保険税に (1) 18歳以下の均等割を全額減免する考えは。

ついて

3. 少子化対策につい (1) 出生・誕生祝い金を支給する制度を設ける考えは。

て

4. 市街地循環バス・ (1) バス停留所を増設する考えは。

西地区シャトルバ

スについて

５ ８ 一問
一答 氣　田　量　子 1. 子育て支援につい (1) ヤングケアラー対策について

て (2) ひとり親家庭支援について

(3) 不妊治療支援事業について

2. ごみ対策について (1) 紙おむつリサイクル促進について

3. 選挙の投票率につ (1) 市長選挙について

いて ①投票率は。

②移動式期日前投票所の高校ごとの投票率は。

(2) 今後の対策について

６ ７ 一問
一答 櫻　田　百合子 1. 若者の生活支援と (1) 奨学金返済支援事業の活用について

定住促進について

2. 十和田こども食堂 (1) 現在の支援状況について

への支援について (2) 今後の関わり方について

3. ＧＩＧＡスクール (1) 機材の整備状況について

構想の進捗状況に (2) 教員の研修について

ついて (3) 端末は授業でどのように活用されるのか。

７ 一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. 市政に関わる情報 (1) ＳＮＳやホームページの活用状況と今後の方向性に

の発信について ついて

(2) 外郭団体の情報発信について

(3) 防災情報の発信方法の改善について

2. ふるさと納税につ (1) 返礼品のブランド力向上について

いて

3. 馬と羊の屠畜につ (1) 十和田地区食肉処理事務組合の解散後の対応について

いて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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８ １０ 一問
一答 久　慈　年　和 1. マイナンバーカー (1) 交付状況について

ドについて ①令和３年２月末現在の交付枚数と交付率は。

②交付枚数と交付率は予定どおりか。

(2) 健康保険証利用について

①市はどのような対応をしているのか。

②医療機関への対応は。

(3) 今後の活用について

①どのような機能の追加予定があるのか。

②セキュリティー対策は。

2. 仲よし会について (1) コロナ対策について

①児童の定員と現在の利用者数は。

②三密対策は十分なのか。

③施設の抗ウイルス・抗菌加工を実施する考えは。

④自動水栓を設置する考えは。

3. 特別支援学級につ (1) 支援の必要な児童生徒数が年々増えている要因は。

いて (2) 支援学級の教職員と特別支援教育支援員の配置状況は。

９ １ 一問
一答 山　田　洋　子 1. 市民図書館につい (1) 入館者による施設の電源利用について

て

2. 市政の情報発信に (1) ＬＩＮＥの公式アカウントの開設について

ついて

3. 空き家バンクにつ (1) 現状と今後の課題について

いて (2) 登録件数を増やす取組について

１０ ６ 一問
一答 山　端　　　博 1. 十和田市行政改革 (1) 第３次計画までの取組で財政効果が大きかった主なもの

実施計画について は何か。

(2) 第３次計画までの財政効果の累計額はいくらになって

いるか。

(3) 第４次計画で新たに実施する取組は何か。

2. 住民票等の交付事 (1) 休屋地区における交付状況について

務について ①十和田湖郵便局での交付実績について

②十和田湖郵便局での交付にかかる１通当たりの経費は

　いくらになるのか。

(2) 交付事務取扱先を増やす考えはないか。

発 言 の 要 旨発 言 事 項
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１１ ２ 一問
一答 今　泉　信　明 1. 防災について (1) 避難所について

①除雪について

②施設管理者からの鍵の受渡し方法について

③避難者への電源提供について

④各避難所の備蓄物資について

(2) 災害時における防災士の活用について

2. まち・ひと・しご (1) 新型コロナウイルスの影響による目標の修正について

と創生人口ビジョ (2) 女性の就労を促す取組について

ン・第２期総合戦

略について

１２ １２ 一問
一答 堰野端　展　雄 1. 一般行政について (1) コロナ禍における各種イベントの開催について

2. 教育行政について (1) コロナ禍における学校行事の実施について

(2) コロナ禍における児童生徒の心身や学習の状況について

3. 道路行政について (1) 歩道の除雪について

１３ １４ 一問
一答 石　橋　義　雄 1. 地方創生について (1) 地域おこしのリーダー活用について問う。

(2) 移住・定住の支援策について問う。

2. 環境行政について (1) ごみの処分について

①市のごみの排出状況とその処分方法について問う。

②十和田ごみ焼却施設の建て替え等の今後の見通し

　について問う。

③十和田最終処分場の状況と能力について問う。

3. 商工行政について (1) 企業誘致について

①ＩＨミートパッカー本社進出が市の経済に与える

　影響について問う。

4. 一般行政について (1) 職員の配置について

①職員の個性を把握し、適材適所に配置する考えは。

１４ ２０ 一問
一答 戸　来　　　伝 1. 一般行政について (1) 市長の政治姿勢について

①ＩＨミートパッカー株式会社本社進出に関連した市

　の取組について

②旧農林総合研究所藤坂稲作部跡地の利活用について

(2) 財産区の事務について

(3) 生ごみの処理方法について

(4) 消防団の報酬等について

2. 道路行政について (1) 総合衣料有限会社ヤマダ東店東側の変則交差点から

稲生川までの歩道整備について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


